

3995/J XX.GP

Anfrage
der Abgeordneten Großruck
und Kollegen
an die Bundesministerin für Arbeit, Gesundheit und Soziales
betreffend Förderung der Österreichischen Kinderfreunde
Organisationen, die sich unserer Kinder annehmen, sei es durch aktive Freizeit - oder
Feriengestaltung, außerschulische Betreuung bei Berufstätigkeit beider Elternteile etc. werden
von der öffentlichen Hand gefördert. Bisweilen hat es jedoch den Anschein, daß die
„Österreichischen Kinderfreunde“ in besonderem Ausmaß von dieser Unterstützung
profitieren.
Deshalb richten die unterfertigten Abgeordneten an die Bundesministerin für Arbeit,
Gesundheit und Soziales nachstehende
A n f r a g e:
1) Für welche Projekte und Vorhaben und für welche Einzelpersonen mit welchen
Aufgabenstellungen haben die Österreichischen Kinderfreunde 1997 Förderungen, Aufträge
und Kostenersätze erhalten?
2) Mit jeweils welchen Beträgen wurden diese Projekte und Vorhaben von Ihrem Ressort
unterstützt?
3) Mit jeweils welchen Beträgen wurden diese Projekte und Vorhaben durch das AMS
unterstützt?